



## BÁSQUETBOL

### CATEGORIAS COMPETICIÓN

#### PRIMER SEMESTRE 2023

## **LEBAFE**

### **Liga escolar femenina**

La Liga Escolar de Básquetbol Femenina, es agrupación conformada por establecimientos Educacionales de la Provincial de Llanquihue, que voluntariamente se han adscrito a ella, teniendo como objetivo la práctica deportiva en esta hermosa disciplina.

La “Liga Escolar de Básquetbol Femenina” (LEBAFE) entiende esta actividad deportiva como un medio para educar a las jóvenes en una sana convivencia social y deportiva, basada en el respeto mutuo, formación de hábitos y desarrollo de habilidades física deportivas e intelectuales que le permitan adquirir valores permanentes, mejorando así su calidad de vida.

Esta liga ha ejecutada desde el mes de abril hasta el mes de octubre. Las categorías que participan son: mini, infantil y juvenil damas. Durante este semestre se disputaron 6 partidos, de los cuales 4 partidos fueron jugados como local en el gimnasio Oscar Olave, donde se vivieron encuentros deportivos donde se generó un ambiente familiar y muy ameno para todos los participantes.





### **Juegos Deportivos Escolares IND**

Los Juegos Deportivos Escolares son el producto que realiza y promueve competencias deportivas mediante el desarrollo de Ligas Deportivas Escolares en etapas: comunales, provinciales, regionales, nacionales orientadas a niñas, niños y jóvenes del sistema escolar de nuestro país.

Los Juegos Deportivos Escolares son convocados por el Ministerio del Deporte por medio del Instituto Nacional de Deportes, en conjunto con el Ministerio de Educación, buscan promover el desarrollo del deporte escolar. Para ello, se requiere la colaboración de las municipalidades, corporaciones municipales, por medio de sus departamentos de deporte y/o de educación extraescolar, los gobiernos regionales, servicios públicos y privados.

Para este año 2023 el Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt se presentará en las categorías sub 14 y sub 17 damas en el formato competitivo y en las categoría sub 14 y sub 18 varones en el formato formativo.

Durante este primer semestre se inicio el campeonato con las categoría sub 14, donde las damas disputaron 3 fechas de juego y los varones 1 fecha de juego.

Se tomará un receso durante las vacaciones de invierno y se retomará el campeonato a finales del mes de julio posterior a la definición de esta categoría, se iniciará el campeonato de las categoría sub 17 damas y sub 18 varones.



## Encuentros deportivos MINI DAMAS

En esta categoría se participó de dos encuentros escolares, el primer encuentro en el colegio junto a las categorías formativas de Básquetbol. Donde participo el club Deportes Puerto Montt y nuestro Colegio con las categorías semillitas, pre mini damas y varones, mini damas y varones formativos y mini competitivo. Participaron más de 50 estudiantes de nuestro establecimiento. Se vivio un buen ambiente familiar y entretenido para los jugadores y jugadoras.

El segundo encuentro fue un masivo de mini basquetbol organizado por la liga escolar de Básquetbol LEBAFE, donde con la categoría mini damas jugó 5 partidos contra los equipos de Germania de Puerto Varas, Colegio San Francisco Javier de Puerto Montt, Salesiano de Puerto Montt y Felmer Niklitschek. Las jugadoras fueron acompañadas junto a sus familias quienes apoyaron durante todo el encuentro.





## Encuentros deportivos VARONES

Durante el primer semestre del año 2023 el objetivo con respecto a las categorías sub 14 y sub 18 de varones es que los estudiantes se familiaricen con sus compañeros, las técnicas y fundamentos básicos del deporte, además de desarrollar la importancia del compromiso con el equipo.

Se trabajó durante todo el semestre para que los jugadores conocieran y ejecutarán las técnicas y fundamentos básicos del básquetbol, con la meta de preparar a las dos categorías para los encuentros deportivos del segundo semestre.

Se jugó dos encuentros amistosos, el primero como visita en el Colegio Alemán de Puerto Montt y el segundo como visita versus el Club Deportes Puerto Montt en el Gimnasio Municipal de Puerto Montt.





*“Tengamos siempre las manos en el trabajo y el corazón en Dios”  
Madre Paulina Von Mallinckrodt*